



**Programme pour la biodiversité et les services écosystémiques
Assemblée du FEM – Proposition de rencontre thématique**

Thème de la rencontre thématique : Comment intégrer les services écosystémiques dans l'infrastructure : les progrès enregistrés à la Banque interaméricaine de développement

Au cours des deux dernières décennies, la région Amérique latine et Caraïbe a connu une forte croissance économique (marquée par une hausse de plus de 80 % du PIB). Selon les dernières estimations, le PIB devrait doubler d'ici à 2030, s'accompagnant d'une réduction significative des niveaux de pauvreté. La croissance économique actuelle de la région est favorisée en grande partie par les investissements dans le secteur des infrastructures, qui soutiennent activement l'activité économique. Jusqu'à récemment, les approches traditionnelles de la BID à l'égard des investissements d'infrastructure étaient axées sur la prévention et l'atténuation des impacts sur les écosystèmes et les populations. Toutefois, la Banque interaméricaine de développement (BID) s'est efforcée d'élargir cette approche. Elle a pris conscience de la nécessité de prendre en compte l'importance de la biodiversité et des services écosystémiques dans les investissements d'infrastructure car ces services sont essentiels non seulement pour le bien-être de l'homme, mais peuvent également augmenter la durée d'utilisation (et réduire les coûts de maintenance) des investissements d'infrastructure (par exemple en réduisant l'érosion des routes ou l'envasement des barrages hydroélectriques). Des initiatives innovantes sont en cours dans différents domaines tels que le dialogue avec les pays, les études de faisabilité relatives aux investissements publics et privés, la formation et la coopération sud-sud. Cette table-ronde se penchera sur les activités et les progrès accomplis par la BID dans la prise en compte des services liés aux écosystèmes dans le domaine des infrastructures.

Conférenciers :

Mot d'ouverture et modérateur :

Alexandre Meira da Rosa
Responsable
Secteur de l'infrastructure et de l'environnement
Banque interaméricaine de développement

Transport :

Rafael Acevedo-Daunas
Spécialiste principal des transports
INE/TSP

Alfonso Malky Harb
Directeur technique pour la région Andes-Amazonie
The Conservation Strategy Fund



Eau et assainissement :

Felipe Vasquez Lavin
Économiste de l'environnement
Professeur adjoint, Département de l'économie
Universidad del Desarrollo, Concepcion, Chili

Energie :

Patricia Abed
Président
Instituto de Derecho y Economia Ambiental (IDEA), Paraguay

Secteur privé :

Kelle Bevine
Responsable de la stratégie
Département du financement structuré et corporatif, BID